

CERTIFICACION

El infrascrito Secretario General del Consejo Central Ejecutivo del Partido Liberal de Honduras **CERTIFICA**: El Acuerdo de Sesión Ordinaria de la Junta Directiva Consejo Central Ejecutivo del Partido Liberal Número veintiuno (21) de fecha veinticinco (25) de junio del año dos mil veintidós (2022) desarrollada en la Ciudad de Intibucá, Departamento de Intibucá que literalmente dice:

ACUERDO Y RESOLUCIONES:

CCEPLH. -No 01-21-2022: El Presidente del Consejo Departamental Liberal de Intibucá dio a conocer la inversión de setecientos cincuenta mil lempiras (L.750,00.00) para las mejoras de la casa del partido en la ciudad de Intibucá, solicitando un apoyo a las autoridades del CCEPLH que no fuera en su totalidad, pero si un apoyo para dicha remodelación del al menos el 30% del presupuesto general de la inversión. Por parte del secretario de finanzas del Consejo Departamental Liberal de Intibucá se hizo entrega del presupuesto establecidos en las mejoras de la sede a las autoridades del CCEPLH. – ***POR TANTO, EL CONSEJO CENTRAL EJECUTIVO DEL PARTIDO LIBERAL DE HONDURAS POR UNANIMIDAD DE VOTOS ACUERDA:*** Remitir el presupuesto presentado por el Consejo Departamental Liberal de Intibucá al Secretario de Finanzas del Consejo Central Ejecutivo **Abog. Francisco Sibrian Bueso** para que estudie, analice y emita un informe al Pleno del CCEPL, para ver si procede dicha solicitud. Este acuerdo es de ejecución inmediata. Por Unanimidad de votos los miembros del CCEPL aprobaron el informe financiero presentado.

CCEPLH. -No 02-21-2022: El alcalde de Intibucá Señor Norman Sánchez solicito a los miembros del CCEPLH el apoyo para que a través de la bancada se impulse la construcción de una nueva carretera de Siguatepeque, hasta Intibucá; así mismo, solicito el apoyo para que, a través de la Procuraduría General se adquiriera en calidad de donación de 20 manzanas de tierra para que los productores tengan un mercado digno, que sea una mega central de abastos, que venga ayudar al desarrollo productivo de la zona occidental, esta iniciativa ya fue presentada a través del Congreso Nacional. - En ambas solicitudes se

📍Colonia Miramontes, atrás del Supermercado La Colonia #1.
Tegucigalpa M.C.D. Honduras C.A.

ACORDÓ: El compromiso por parte del CCEPLH para que a través de la bancada liberal lleven a cabo ambos proyectos.

CCEPLH. -No 03-21-2022: La Señora Sara García Vicealcaldesa del Municipio de Yamaranguila, solicito a los miembros del CCEPLH el apoyo para que a través de la Bancada Liberal se les facilite la adquisición de una ambulancia que fue donada con fondos del Japón, pero no la han logrado adquirirla en virtud que tiene que pagar una serie de impuestos los cuales son de montos muy elevados, por lo que le solicito que a través del CCEPLH se pueda gestionar ante la Bancada Liberal dejar exonerada de impuestos dicha ambulancia la cual será de gran beneficio para las comunidades.- **Se ACORDÓ:** El compromiso por parte del CCEPLH para que a través de la Bancada Liberal se pueda gestionar dicha solicitud. **CIERRE.** - No habiendo más que tratar se cerró la sesión siendo las 1: 00 p.m.


ABOG. ALEXANDER LOPEZ ORELLANA
SECRETARIO GENERAL CCEPL

